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  im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt 
 
 
München, den 09.05.2018 
 
 
Nachfrage: Umgestaltung der Augustenstraße 
 
 
Antrag 
Der BA 03 fordert die Landeshauptstadt München zum wiederholten Male auf, die 
Neugestaltung der Augustenstraße, insbesondere im Hinblick auf eine effizientere 
Verkehrsführung, zeitnah zu planen und durchzuführen. 
 
 
Begründung 
Der BA 03 hat bereits mit Antrag vom 26.03.2016, vom 03.12.2016 und Antrag vom 
02.07.2017 Verbesserungen bei der Verkehrsführung in der Augustenstraße gefordert. Eine 
konkrete Reaktion der Stadtverwaltung ist zum großen Ärger des Gremiums bisher jedoch 
immer noch nicht erfolgt. Unverändert ist die unbefriedigende Situation insbesondere für die 
Fahrradfahrenden aufgrund der engen und kurvigen Fahrradwege. 
Insgesamt ist die verkehrliche Gestaltung der Augustenstraße allgemein ein 
wiederkehrendes Ärgernis. Die Augustenstraße ist eine sehr beliebte und im Viertel sehr 
geschätzte Einkaufsstraße. Jedoch ist die Verkehrsführung weder für Fußgänger, noch die 
Rad- und Autofahrenden befriedigend. Es herrscht eine große Enge, die viele gefährliche 
Situationen entstehen lässt. Dies nicht zuletzt durch ungeschickt platzierte Zeitungsständer, 
Beschilderungen, Telefonsäulen und Stromkästen. 
Außerdem sind die Grünstreifen ungepflegt und stellen in ihrem derzeitigen Zustand eher 
Verkehrshindernisse dar. Es sollte daher in die Planung einbezogen werden, wie diese 
Grünstreifen besser arrangiert werden können, ohne ihre Fläche insgesamt zu reduzieren. 
Letztlich ist zu erwähnen, dass es aktuell auch an geeigneten Abstellplätzen für Fahrräder 
mangelt, so dass diese noch den sowieso schon knappen Platz für Fußgänger und 
Radfahrer verringern. 
Der BA 03 hat in der Vergangenheit mehrfach Verbesserungen in der Augustenstraße 
gefordert. Jedoch wurde das Gremium immer wieder auf die Zeit nach der Fertigstellung der 
Anwohnertiefgarage am Josephsplatz vertröstet. Diese ist nunmehr seit dem Sommer 2016 
in Benutzung. 
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